

Briefe, Einschreiben, Pakete, Postkarten – und dann im November 2010 ein Anruf von der tz! Die Mitarbeiter der zentralen Poststelle der TUM, die täglich die Post besorgen für die etwa 4 000 Angestellten in der Innenstadt, haben gewonnen. Doris Bürk (im Wagen) ergatterte für sich und ihre Kollegen beim großen tz-Gewinnspiel zwölf Plätze für die Dinnershow bei Starkoch Alfons Schuhbeck im *teatro*. »Eine Riesenüberraschung«, jubelte Bürk, die zusammen mit dem Postteam schon viele harte Nüsse geknackt hat: »Einer weiß immer die richtige Lösung«. Bevor sich die Rätselfreunde von der Poststelle zu zwölf vom Starkoch verwöhnen ließen, hatten sie die Frage nach einem Trainer der Fußballmannschaft 1860 München richtig beantwortet. Sie wussten, dass es Heinz Lucas war, der die Löwen in den 70-er Jahren coachte.

Poststelle hat des Rätsels Lösung



© Michael Westermann

Weihnachten in der Hochschulgemeinde

»Wirklich ein schöner und gelungener Abend«, urteilten die Studierenden, die den 24. Dezember 2010 gemeinsam in der KHG TUM feierten. Zu »Weihnachten in der KHG« sind Studenten aller Münchner Hochschulen, die nicht nach Hause fahren, besonders auch ausländische Studierende, eingeladen. 2010 war eine sehr



Fröhliche Weihnachten in der KHG

internationale Runde versammelt, von der Ukraine bis China und von Kamerun bis Japan. Auch zwei deutsche Studentinnen hatten Interesse, den Heiligen Abend einmal anders zu verbringen.

Gemeinsam schmückten die Studierenden den Christbaum, stellten die Krippe auf und sangen Weihnachtslieder. Hochschulpfarrer Dr. Richard Götz trug das Weihnachtsevangelium in deutscher und englischer Sprache vor. Pater Herbert Rieger SJ erklärte den christlichen Sinn des Weihnachtsfestes, was gerade bei den muslimischen Studenten auf großes Interesse stieß. Das anschließende Festessen ließen sich alle gut schmecken. In der angenehmen und offenen Atmosphäre bei Tisch ergaben sich interessante und persönliche Gespräche. Die feierliche Christmette erlebten die Studierenden in der Kirche St. Joseph.

»Weihnachten in der KHG« wird im Dezember 2011 wieder von den beiden Katholischen Hochschulgemeinden an der TUM und an der LMU angeboten. Ihnen ist es ein großes Anliegen, dass Studierende diese Möglichkeit zur gemeinsamen Feier haben. Sie danken allen Gremien und Institutionen, die die Veranstaltung unterstützen.